
    الأصول في النحو

  لحاقُها خامسةً مع غيرِها مِنَ الزوائدِ : .

 لحاقُها خامسة على ضربين : لغيرِ تأنيثٍ ولتأنيثٍ : فَعَنْلَى قَرْنْبَى والوصفُ :

الحَبَنْطى فَعَلْنَى : عَفَرْنى فَعَلْنَى : عُلنْدَى وهَذا قليلٌ وقالوا : عُلاَدى

مثل : حُبَارَى وهوَ قليلٌ .

 لحاقُها خامسةً وبعدَها حرفٌ ليسَ من حروفِ الزوائدِ : .

 فِعِلْعَالٌ الحِلِبْلاَبُ : نَبْتٌ والصفةُ : سِرِطراطٌ فِعِنْلاَلٌ : فِرِنْدَادٌ

اسمٌ فَوْعَلاءُ : حَوْصَلاءُ اسمٌ .

 لَحاقُها خامسةً للتأنيث : .

 فِعِلَّى : زِمِكَّى والصفةُ : كِمِرّى وهو العظيمُ الكمرةِ .

   فِعَلْنَى : العِرَضْنَى اسمٌ وهيَ مشيةٌ فُعُلْنَى العُرُضْنَى اسمٌ وهيَ مشيةٌ

وليسَ
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